

守谷 PTA会報

茨城県立守谷高等学校

発行日：平成30年3月1日
 発行所：茨城県立守谷高等学校
 TEL 0297-48-6409
 生徒数：男子 354名
 女子 335名 合計 689名
 発行人：PTA会長 荒木 勝人
 HP <http://www.moriya-h.ibk.ed.jp/>



男子ハンドボール部 全国大会出場



剣道部 全国大会出場

おめでとうございます!!



弓道部 全国大会出場



陸上競技部
関東選抜新人大会出場



1学年 遠足

▼ CONTENTS ▼

表紙	1
PTA会長・校長あいさつ・生徒会紹介	2
克己踏破会	3
体育祭	4・5
1学年遠足	6
2学年修学旅行	7
大会結果	8

贈る言葉



P.T.A.会長 荒木 勝人

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。思えば私どもP.T.A.と皆さんとの関わりが深かつたのは、克己踏破会、蒼夢祭でした。元気な声がこだまする校内で、一緒に過ごせた時間は、保護者一同嬉しく、感謝しています。

さて、皆さんは、4月から就職し社会人になる人と、学校へ進学する人と、どの道を選ぶにせよ、大人の階段を昇り出すわけです。今まで、周りの大人が守ってくれた生活であり、時にそれは、縛られて不自由を感じたかもしれません。でもこれからは、子ども扱いされません。いかなる困難や悩みに直面しても、自己の努力と責任によつてこ

巣立つていく皆さんへ



校長 海老沼 洋

卒業生の皆さん、ご卒業まことにおめでとうございます。また、保護者の皆様におかれましては、お祝いを申し上げますと共に、本校P.T.A.活動への3年間のご協力に対し、心より御礼申し上げます。保幼、小、中、高と卒園・卒業を体験してきたわけですが、実社会への船出をする仲間もいる今、ひときわ感慨深いものがあるうかと思います。

さて、今年度の始業式と入学式の中では、次のようなことを生徒諸君にお伝えしました。小さな子どもだったら、幸せは家族が与えてくれるもの。しかし、皆さんのような高校生はそうはいかない。自分で考え、自分で行動する、あなたの自身が何をしていくのかということでしか、幸せはつかめないとしつかり覚悟を決めてく

ださい、と。

高校を巣立ち、職場や学校など新たな環境に身を置くとき、ぜひ主体的に考え方行動することを期待します。そして私の経験から申し添えれば、そのとき誠意(まごころ)を忘れずにいてほしいと思います。誠意を込めた言動は、誰かが必ず見えてくれます。困ったときに助けてくれたのは、そのような方々でした。新たな道を開くきっかけをくれたのも、そのような方々でした。

高校卒業後の10年間、新たな職に就いたり、一生の出会いを得て自分の家庭を持ちお子さんが生まれたり、いつしか職場の中で中堅として期待される存在になつたり、大きな変動がある10年になることでしょう。皆さんのが生きる姿が、皆さんにいる人にとつて、新たな幸せを生み出していくことを心から願っています。

そして母校守谷高校が、皆さんのご活躍を遠く、近く見守っていることをお忘れなく。では、どうぞお元気で!

れを乗り越え、打ち破つて進むしかありません。特に、自分が決めたことには自覺を持ち、決して人や環境のせいにしないでほしいのです。皆さんが数年後には、周囲の人たちを守れる立場に成長し、社会で活躍する人になってほしいと願っています。

保護者の皆様には、お子様が立派に成長され、卒業を迎えたことを、お祝い申し上げます。また、3年間P.T.A.活動にご協力頂きまして、本当にありがとうございました。そして、校長先生はじめ教職員の方々におかれましては、多大なご指導とご協力の御蔭と、深く感謝しております。

最後に、卒業生の皆さん、自分の可能性を信じ、高校生活で培った経験を生かし、これから的人生頑張ってください。



生徒会長抱負

2年5組 星野湧斗

こんにちは、新生徒会長の星野です。私は前年度の生徒会役員としての経験を生かし、今年度は「反省点の改善」と「新たな活動への挑戦」を目標に掲げ、生徒会役員が中心となって、守谷高校を更に活性化できるよう頑張っていきたいと思います。

平成30年度生徒会役員

会長	星野 小林	湧斗 成斗
副会長	中村 佐鈴	(2年)
副会計	伯木 伊藤	(1年)
会計書記	折田	(1年)





第33回 2017.11.12(日) 克己踏破会



平成29年度 克己踏破会 タイム表

男子

順位	学年	氏名	タイム
1位	2年	海老原開斗	41分12秒
2位	2年	岡田 昂久	41分44秒
3位	2年	風見 涼	43分18秒

女子

順位	学年	氏名	タイム
1位	2年	野本あか莉	51分43秒
2位	1年	富山 星羅	55分59秒
3位	1年	風見 音杏	56分35秒

おめでとうございます!!



感謝
3年4組 飯塚 晃汰

最後の克己踏破会、第4位で終わりました。この結果は自分の内で満足できる順位ではありませんでしたが、運営して頂いた先生、保護者の方々の応援があつたお陰でこの順位が出せたと思います。そして、己に勝つだけでなく、人に感謝する気持ちも身にしみて感じた日でした。

去年の自分に勝った
2年3組 野本あか莉
去年惜しくも2位という結果で悔しい思いをしたので、今年は去年の記録を超えるようにしようと、う気持ちで走りました。今回もたくさんの方々から「頑張れ」と声をかけていただき、その声援が最後まで走りきるためになりました。自分で決めた目標を達成できてよかったです。

超最高!!
1年6組 富山 星羅
私は、陸上部に所属し毎日の練習を頑張っています。その練習の成果を発揮しようと克己踏破会が始まる前からワクワクしていました。
坂道は苦しかったけど、自分のペースで走りきることができました。2位でゴールできて最高に気持ち良かったです。来年も頑張ります。



平成29年度
体育祭
10月27日(金)

種目（全学年）

- 1 線引き
- 2 目隠し宅急便
- 3 大縄跳び（8の字跳び）
- 4 背中渡り
- 5 台風の目
- 6 クラス対抗リレー
- 7 華のステージ
- 8 Let's walk together
- 9 竹取物語
- 10 騎馬戦
- 11 学年対抗リレー

	1学年	2学年	3学年
総合優勝	1組	6組	5組
準優勝	5組	5組	3組
第3位	4組	3組	1組





1学年遠足 TOKYO Disney Sea

12/8 Fri.



ディズニーシーの思い出

1組 秋葉 韶

私は4人は、小学校以来なので、とても楽しかったです。昼食はアラビアンコースターでとりました。

ディズニーのカレーは辛さが控えめでとても美味しく、食べやすかったです。

私は4人は、「海底二万マイル」をはじめ、3つのアトラクションを体験しました。

ここに来るのは、小学校以来なので、とても楽しかったです。昼食はアラビアンコースターでとりました。

ディズニーのカレーは辛さが控えめでとても美味しく、食べやすかったです。

TDSは長時間並ぶし、物価が高いし、おもしろい場所だと思っていない。だが、楽しかった。TDSはつまらない。しかし、友達と移動している時はとても楽しかった。TDSがつまらないことは以前から感じていた。

6人でディズニーシーを回りました。ジェットコースター系は、初めてだったので、新鮮な経験でとても楽しかった。タワー

オブテラードは最上階からの景色が見られて、怖かったけれども満足しました。

お土産に時

乗り物にはたくさん乗ることが

できて、友達とも限らず話す

ことができ、「友達と行くのは楽しい」と、改めて思った素晴らしい体験でした。またこの体

験が来年の修学旅行でできるこ

とを楽しみに、勉強や部活にがんばっていきたいと思います。

4組 坂野 巧

私は4人は、「海底二万マイル」をはじめ、3つのアトラクションを体験しました。

ここに来るのは、小学校以来なので、とても楽しかったです。昼食はアラビ

ンコースターでとりました。

ディズニーのカレーは辛さが控えめでとても美味しく、食べやすかったです。

私は4人は、「海底二万マイル」をはじめ、3つのアトラクションを体験しました。

ここに来るのは、小学校以来なので、とても楽しかったです。昼食はアラビ

ンコースターでとりました。

ディズニーのカレーは辛さが控えめでとても美味しく、食べやすかったです。

私は4人は、「海底二万マイル」をはじめ、3つのアトラクションを体験しました。

ここに来るのは、小学校以来なので、とても楽しかったです。昼食はアラビ

ンコースターでとりました。

最高の思い出になりました。

私は絶叫系が苦手だったのです。

私は、タワー・オブ・テラードに乗ったことがあります。

はじめて乗ったインディー

ジョーンズでは叫びっぱなしで

いました。

記念の一枚になりました。

3組 横島未沙季

私は4人は、「海底二万マイル」をはじめ、3つのアトラクションを体験しました。

ここに来るのは、小学校以来なので、とても楽しかったです。昼食はアラビ

ンコースターでとりました。

ディズニーのカレーは辛さが控えめでとても美味しく、食べやすかったです。

私は4人は、「海底二万マイル」をはじめ、3つのアトラクションを体験しました。

ここに来るのは、小学校以来なので、とても楽しかったです。昼食はアラビ

ンコースターでとりました。

ディズニーのカレーは辛さが控えめでとても美味しく、食べやすかったです。

私は4人は、「海底二万マイル」をはじめ、3つのアトラクションを体験しました。

ここに来るのは、小学校以来なので、とても楽しかったです。昼食はアラビ

ンコースターでとりました。

私は4人は、「海底二万マイル」をはじめ、3つのアトラクションを体験しました。

ここに来るのは、小学校以来なので、とても楽しかったです。昼食はアラビ

ンコースターでとりました。

ディズニーのカレーは辛さが控えめでとても美味しく、食べやすかったです。

私は4人は、「海底二万マイル」をはじめ、3つのアトラクションを体験しました。

ここに来るのは、小学校以来なので、とても楽しかったです。昼食はアラビ

ンコースターでとりました。

ディズニーのカレーは辛さが控えめでとても美味しく、食べやすかったです。

私は4人は、「海底二万マイル」をはじめ、3つのアトラクションを体験しました。

ここに来るのは、小学校以来なので、とても楽しかったです。昼食はアラビ

ンコースターでとりました。

ディズニーのカレーは辛さが控えめでとても美味しく、食べやすかったです。

私は4人は、「海底二万マイル」をはじめ、3つのアトラクションを体験しました。

ここに来るのは、小学校以来なので、とても楽しかったです。昼食はアラビ

ンコースターでとりました。

ディズニーのカレーは辛さが控えめでとても美味しく、食べやすかったです。

私は4人は、「海底二万マイル」をはじめ、3つのアトラクションを体験しました。

ここに来るのは、小学校以来なので、とても楽しかったです。昼食はアラビ

ンコースターでとりました。



大会結果

1年進路ガイダンス

1年5組 木南蓮華
私はバティシエを体験しました。そこでパンナコッタを食べました。パンナコッタはイタリア語で「生クリームを煮た」という意味だそうです。バティシエはおいしく作ることはもちろんですが、お客様が楽しめるよう飾り付けをしているのが分かり、とてても良い仕事だと思いました。



県西高P連指導研修会

県西高P連会長(PTA副会長) 榎本道子

の1年、私が県西高P連会長として運営出来た事は、本部役員はじめ、保護者の皆様、先生方、県西高P連関係者の方々のご理解とご協力のおかげであり、心より感謝申し上げます。最後に今後も守谷高校が、そしてPTAが、子どもたちのためにさらに発展することを祈念いたします。

た。県西地区にある29校140名が集い、テーマ別に4つの分科会に分かれ、各学校がそれぞれ特色ある取組や活動を発表し情報交換を行いました。

横島 初美
11月25日、約60名のPTA
の参加で横浜へ行きました。



PTA研修旅行
11/25

11/25

横島 初美
11月25日、約60名のP.T.A.
の参加で横浜へ行きました。
カツブーストードルミュージアム
では、世界でひとつの大規模な
カツブーストードルを作りました。
した。お昼は横浜中華街で、
中華料理を堪能しました。と
てもお天気が良くて、先生方
や保護者同士、親睦を深める
ことができた研修でした。

編集後記

総合会議

生产力にはいろいろと懸念しているところもありましたが、どうございました。普段知ることのない子供達の活動を見てもらえたら幸いです。最後になりましたがご協力くださいたさつた方々ありがとうございました。

広報委員長 山南 真由美